

À la Une



18 au 25 janvier 2022

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

La semaine de prière pour l'unité des chrétiens se déroule du 18 au 25 janvier 2022. Chez nous, elle est organisée par le Conseil interconfessionnel chrétien de la région de Québec. Le thème de ce beau temps de communion cette année est « ***Nous avons vu son astre à l'Orient et nous sommes venus lui rendre hommage*** » (Mt 2, 2).

[Détails des activités ici.](#)

**À cause de
son grand amour !**

Such a great love !

(Lc 7, 47)

Programmation



21 au 30 janvier 2022

Semaine de la Parole

La *Semaine de la Parole* n'est peut-être pas encore assez connue dans notre Église. Pourtant, elle existe depuis 2003. Déjà 19 ans !

Une semaine pour approfondir la Parole : découvrez les multiples activités possibles.

[Détails ici.](#)

[Récit des Noces de Cana](#)

Homélie du dimanche 16 janvier 2022

Lors du deuxième dimanche du Temps ordinaire, le 16 janvier 2022, nous avons entendu le récit des noces de Cana, une page merveilleuse de l'Évangile. Voici l'homélie prononcée par le cardinal Lacroix à cette occasion.

[Visionnez ici.](#)



2 février 2022

**Rendez-vous web : journée
mondiale de la vie consacrée**



Une fois par année, c'est une joie de fêter l'engagement de nos frères et soeurs dans la « vie consacrée », comme religieux, religieuses, laïques consacrés, prêtres... Quel don d'eux-mêmes! Quel cadeau de Dieu, qui les appelle sur ce chemin! [Détails ici.](#)

Aussi dans l'actualité



Québec se souvient : 400 ans de présence à l'Hôpital général

La Ville de Québec propose un documentaire de 50 minutes sur l'Hôpital général, où les religieuses Augustines ont soigné les pauvres, les vieillards, les invalides, les soldats blessés...

[Visionner le documentaire ici.](#)



Plus de 360 millions de chrétiens persécutés dans le monde

Plus de 360 millions de chrétiens ont été « fortement persécutés et discriminés » en raison de leur foi dans le monde en 2021.

Voilà une intention à porter particulièrement dans le cadre de la semaine pour l'unité des chrétiens...

[Détails ici.](#)

Déjà 5 ans... Commémoration de l'attentat de la Grande Mosquée de Québec

Vous trouverez les détails du recueillement spirituel et des autres activités organisées, dans ce communiqué des organisateurs de la Commémoration citoyenne de l'attentat de la Grande Mosquée de Québec.

[Détails ici.](#)



Information aux paroisses



2022 : la mission continue...

Nous rendons de nouveau disponible cet article où nous avons répertorié de nombreuses idées pour vivre personnellement et communautairement notre mission de disciples du Christ, cet hiver.

[Cliquez ici pour puiser quelques idées!](#)



Parcours « S'initier à l'éducation de la foi des adultes » - Session d'hiver/printemps

Cette formation est offerte aux communautés chrétiennes qui veulent revisiter les fondements de la transmission de la foi adressée à des adultes. Toute personne qui s'intéresse à ce sujet peut participer!

Deux sessions démarreront sous peu : en virtuel et en formule hybride.

[Tous les détails ici pour s'y inscrire.](#)



L'ÉQUIPE D'OUVRIERS ET
D'OUVRIÈRES À LA MISSION
DE LA SEMAINE !

Notre-Dame-des-Amériques

**Seigneur, nous te prions pour
l'équipe pastorale
missionnaire de Notre-Dame-
des-Amériques.**

*Que l'Esprit Saint les accompagne tout
au long de l'année pastorale et les
comble de ses dons.*

Calendrier d'activités

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux, en mode virtuel. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org. Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.

Démarche pour découvrir sa vie spirituelle

Mardi 1er février :

Cette démarche s'étendra sur une durée d'un an et demi. Avec le centre Le Pèlerin.

[Détails ici.](#)

Liturgie dominicale de la Parole à vivre à la maison

[Téléchargez le
document de ce
dimanche 23 janvier
2022.](#)

Conférence: Engagement et humilité dans les soins

Conférence gratuite en ligne de sr Catherine Aubin, o.p. (Inscription requise)

Mardi 25 janvier 2022, à 19h30

[Détails ici.](#)

Dans les médias

De plus en plus riches, de plus en plus pauvres...

Un nouveau rapport révèle des inégalités abyssales entre les personnes les plus riches et les plus pauvres de la planète. Oxfam plaide pour un

Favoriser la vaccination, sans pénaliser les plus vulnérables

La pandémie met notre résilience à l'épreuve. Devrions-nous collectivement faire preuve de compréhension, plutôt que d'alimenter les

Quand un philosophe catho se fait faux prophète

Une réflexion de Jonathan Guilbault sur les propos du philosophe Martin Steffens publié sur Aleteia. M. Guilbault, éditeur chez Novalis, cherche à « nous rendre alertes sur les dérives

impôt sur la fortune. ([La Presse+](#))

clivages entre personnes vaccinées et non vaccinées au Québec ? ([Le Soleil](#))

possibles de la parole prophétique ». ([Présence-Info](#))

Ils prient le chapelet contre les mesures pandémiques «liberticides»

L'organisme Campagne Québec-Vie invite à prier le chapelet devant les églises afin de «mettre fin à une des crises sociétales les plus graves de notre histoire». Des archidiocèses préfèrent toutefois conserver une distance critique envers l'initiative. Voici pourquoi. ([Présence-Info](#))

Le piano au service de la communion

Il y a six ans, le premier album de Jean-Michel Blais, Il, s'est élevé avec surprise jusqu'au Top10 du célèbre magazine Time. Il partage comment la pandémie a été un tremplin créatif. ([Le Verbe](#))

Impuissance et solitude chez les intervenants en santé mentale

Les besoins sans cesse grandissants et le manque de ressources entraînent un sentiment d'impuissance chez plusieurs intervenants et intervenantes. ([Le Soleil](#))

Belles ressources web de chez nous!



[Balado](#)

On n'est pas du monde

Cet hiver, nous vous faisons connaître des ressources web locales à partager.

Découverte de la semaine : [On n'est pas du monde](#), de l'équipe de la revue Le Verbe, une émission hebdomadaire qui aborde les sujets d'actualité avec un regard chrétien.

Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Coup de coeur ECDQ.tv



Déjà unis par notre foi au Christ !

Pierre-René Côté, professeur retraité de la Faculté de théologie et sciences religieuses de l'Université Laval, nous rappelle que nous sommes réunis par notre foi en Jésus ressuscité et notre attachement à l'Évangile. Demandons au Seigneur qu'il nous aide à trouver la voie qui conduit à une plus grande unité entre les Églises chrétiennes.

[Visionnez ici.](#)

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)